

Escuelas de la región recibieron subsidios de \$80.000 para infraestructura

Escrito por Administrador

Jueves, 18 de Diciembre de 2014 00:00

{besps}secretariageneral18122014|width=215|height=161{/besps}

El pasado día miércoles 17 de diciembre a las 10:00 hs. en la Municipalidad de Navarro, se realizó el acto de entrega de resoluciones de pago a Escuelas para reparaciones menores y equipamiento. Estuvieron presentes el Secretario de Educación Jaime Perczyk, el Intendente de Navarro Santiago Maggiotti, el Intendente de Lobos Gustavo Sobrero, el Intendente de General Las Heras Juan Carlos Caló, el Intendente de Suipacha Juan Antonio Delifino, dirigentes de Roque Pérez, Mercedes, Luján y Marcos Paz, entre otros. En representación de Roque Pérez, estuvieron la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Jefe Distrital de Educación Silvina Ordoñez, el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré y docentes de nuestra localidad.

Escuelas de los distritos de la región recibieron, a través de sus representantes, \$80.000 para infraestructura. Jaime Perczyk destacó la importancia de la decisión de la Presidenta Cristina Fernández de llegar de esta manera a los establecimientos educativos, sumando a cada región.

Perczyk también habló del crecimiento de la educación argentina y dijo estar convencido que es imposible sumar calidad si no se incluye dentro del sistema educativo a la mayor cantidad de habitantes con los mismos derechos y las mismas oportunidades.

Al terminar el acto, se brindó una capacitación a los directores y directoras de las escuelas sobre la utilización y rendición de los fondos.